

Le Village N°1.

Le mardi 20 septembre, les élèves de 5^{ème} et de 6^{ème} ont eu la possibilité de visiter le Village N°1 Reine Fabiola.

Ils y ont rencontré des villageois fiers et heureux de présenter leur travail au quotidien.

Quelques unes de nos impressions suite à la visite.



« Ce qui m'a impressionné, c'est que tous les habitants du Village N°1 font beaucoup de choses comme du pain, des paniers, de la poterie, des œuvres d'art,... » Victoria



« Ce qui m'a impressionné, c'est l'accueil que nous avons reçu, le sourire et la gentillesse des personnes porteuses d'un handicap, ainsi que la patience des éducateurs car je ne savais pas que c'était difficile de s'occuper de personnes handicapées. » Mathilde



« Nous avons vu des sculptures impressionnantes comme l'Atomium l'œil peint par Magritte,..... » Mergim



Ce qui m'a impressionné, ce sont les regards des personnes sur nous. Ils ont de l'amour pour nous, ça se voit dans leurs yeux. » Daisy



Ce qui m'a le plus impressionné, c'est le spectacle que j'ai vu. S'il je l'avais regardé sur CD, je n'aurais jamais pensé que c'était des personnes porteuses d'un handicap qui jouaient. » Antoine



« Ce qui m'a impressionné, c'est le spectacle. Ils ont beaucoup travaillé pour nous montrer un spectacle magnifique. Ca m'a fait chaud au cœur. » Camille

